

# LUPP + PARTNER

LUPP + PARTNER ADVISED  
THE PRIVATE EQUITY  
INVESTOR MAGUAR ON  
THE ACQUISITION OF AFB  
APPLICATION SERVICES AG

München, 23. September 2022

LUPP + PARTNER HAT DEN PRIVATE EQUITY INVESTOR MAGUAR BEIM ERWERB DER AFB APPLICATION SERVICES AG BERATEN

Lupp + Partner hat den Private Equity Investor Maguar, spezialisiert auf Software-Investments in der DACH-Region, beim Erwerb der afb Application Services AG beraten.

Die afb Application Services AG, Innovations- und Transformationspartner für die Finanzdienstleistungsbranche seit über 25 Jahren, wird neues Mitglied in der NAVAX Unternehmensgruppe. Mit diesem strategischen Zukauf baut NAVAX seine Financial Services-Aktivitäten rund um Leasing, Factoring, Immobilien und Banken weiter aus.

Lupp + Partner hat Maguar im vergangenen Jahr bei der Beteiligung an der NAVAX Unternehmensgruppe, einem führenden Software- und IT-Dienstleister mit Sitz in Wien, Österreich, beraten. NAVAX unterstützt Kunden in der gesamten DACH-Region bei der Optimierung und Digitalisierung ihrer Prozesse durch Lösungen.

Die Transaktion unterstreicht die Expertise von Lupp + Partner bei der Beratung von Private Equity-Investoren

Munich, 23 September 2022

LUPP + PARTNER ADVISED THE PRIVATE EQUITY INVESTOR MAGUAR ON THE ACQUISITION OF AFB APPLICATION SERVICES AG

Lupp + Partner advised the private equity investor Maguar, specializing on software investments in the DACH region, on the acquisition of afb Application Services.

afb Application Services AG, innovation and transformation partner for the financial services industry for over 25 years, becomes the newest member of the NAVAX group. With this strategic acquisition, NAVAX expands its financial services activities around leasing, factoring, real estate and banking.

Last year Lupp + Partner advised Maguar on its investment in the NAVAX group, a leading software and IT services provider, headquartered in Vienna, Austria. NAVAX supports customers across the DACH region in optimizing and digitalizing their processes through solutions.

The transaction underlines Lupp + Partner's expertise in advising private equity investors with a focus on

mit einem Fokus auf technologie-  
bezogene Geschäftsmodelle.

Lupp + Partner ist eine Transaktions-  
kanzlei mit Büros in München, Hamburg,  
Frankfurt am Main und Berlin.

transactions with technology-related  
business models.

Lupp + Partner is a transaction law firm  
with offices in Munich, Hamburg,  
Frankfurt am Main and Berlin.